

Sehr geehrte Ehrengäste,  
liebe Siedlerfrauen, liebe Siedlerfreunde,

herzlich willkommen zu unserer 50Jahrfeier, hier in der  
altehrwürdigen Maltesergaststätte. Vor 50 Jahren haben unsere  
Väter hier ihr **Gründungsprotokoll** unterschrieben.  
Unsere heutige Jubiläumsveranstaltung fällt in ein sehr geschichts-  
trächtiges Jahr der Stadt, des Landkreises und der Bundesrepublik

975 Jahre Stadt Amberg  
650 Jahre St.Georg  
20 Jahre Wiedervereinigung  
60 Jahre Grundgesetz und Gründung der Bundesrepublik

ebenfalls nicht unerwähnt sollten die Jubiläen nachfolgender  
Siedlergemeinschaften sein

75 Jahre Katharinensiedlung  
50 Jahre Eglsee-Neue Heimat (14.02. bereits gefeiert)  
50 Jahre Auerbach  
40 Jahre Neubernricht  
40 Jahre Ebermannsdorf  
40 Jahre Haselmühl  
40 Jahre Freudenberg

Runde Geburtstage feiern auch dieses Jahr

60 Jahre Wolfgang Dandorfer, Oberbürgermeister  
60 Jahre Johann Haberkorn, Kassenprüfer  
60 Jahre Alfred Meißner, 1. Vors SG Ursulapoppenricht  
80 Jahre Otto Benner, Landesvorsitzender bis 2007

erwähnen möchte ich auch meine Heimatgemeinde

1022 Jahre Ammerthal.

Sehr herzlich willkommen zu unserer Jubiläumsveranstaltung heiße ich

- Bgm Rudolf Meier, Stadt Amberg und i.V. des Landkreises
- Frau Tanja Schweiger MdL und parlam.:Geschäftsführerin der FW
- Herrn Reinhold Strobl, MdL SPD
- Herrn Thomas Dechant MdL FDP
- Landesvorsitzenden und Festredner Sigmund Schauer
- Bezirksvorsitzenden Christian Benoist
- herzlich willkommen unsere Träger des Großen Goldenen Ehrenzeichens
- die Presse

Wir hielten heute bereits ab 09.00 Uhr unsere Kreisversammlung mit Neuwahlen ab. Ich bedanke mich nochmals für das übergroße Vertrauen das Sie mir und der gesamten Vorstandschaft entgegengebracht haben.

Ein „Goldenes Jubiläum“ ist immer ein Tag der Rückschau auf die langen Jahre eines gemeinsamen Lebensweges, des Erinnerns an die schlechten und guten Zeiten über die gemeisterten Aufgaben und Leistungen in der Gemeinschaft aller.

Ich möchte hier dem Festredner nicht vorgreifen aber Sie alle können mit Stolz auf die vergangenen 50 Jahre zurückblicken und sich über das gemeinsam Geschaffene freuen.

Nur tüchtige Menschen – Frauen und Männer – die vor allem bereit waren, kräftig und beharrlich zuzupacken und den Mut nicht zu verlieren, wenn große und ungewöhnliche Aufgaben auf sie zukamen, waren als Siedler geeignet. Die Erfahrung, dass eine zweckmäßige Beratung und eine wirkungsvolle Vertretung der Interessen einer Gemeinschaft mit gleichen Zielen, in erfolgreicher Weise nur durch eine Organisation wie dem Bayerischen Siedlerbund, jetzt Verband Wohneigentum erreicht werden konnte und kann, zeigt das sehr schnelle Anwachsen unserer Mitgliedszahlen in den vergangenen 50 Jahren.

Ich wünsche dem Kreisverband und dem gesamten Verband Wohneigentum auch für die Zukunft ein erfolgreiches Wirken. Ihnen allen einige schöne Stunden im Kreis von gleichgesinnten Freunden.

Ich darf nun unseren Festredner Sigmund Schauer um seine Festansprache bitten.